



令和7年4月30日  
防災くらし安心部

報道関係者各位

**熱中症による救急搬送状況を公表します**  
～ 令和7年5月7日より開始 ～

これから暑さが本格化し、熱中症のリスクが高まる時期となります。

熱中症対策は、熱中症予防行動についての呼びかけや、極端な高温の発生時における暑さを避ける場の利用促進等、県民の皆様への働きかけが重要です。

つきましては、県内の熱中症による救急搬送状況を毎週月曜日（月曜日が休日の場合は休日が明けた日）に県ホームページで公表します。

なお、今年度の初回は、5月1日（木）から5月4日（日）分を5月7日（水）に公表します。

報道機関におかれましても、県民の皆様への注意喚起に御協力をお願いします。

県ホームページ「熱中症による救急搬送状況について」

<https://www.pref.yamagata.jp/020080/bosai/shobo/kyuukyuu/r5heatstroke.html>



【問合せ先】消防救急課  
課長補佐（救急担当）樋口  
電話：023-630-2227  
【広報監】防災くらし安心部  
次長（兼）危機管理広報監 岩瀬